LA PRENSA

18/12/2024 Audiencia \$594.341 \$1.034.400 Difusión:

Tirada: \$1.034.400 Ocupación: 12.600 4.200 4.200

57,46%

Sección: PROVINCIA Frecuencia: DIARIO



Pág: 4

DE LA 2DA COMISARÍA DE CONSTITUCIÓN

Carabineros llevan alegría y esperanza a niños de Oncología Pediátrica del HRT en Navidad

Emotiva visita. Los pasillos de la unidad se llenaron de sonrisas y emoción al ver llegar a los uniformados, quienes, con cariño y dedicación, entregaron cada regalo.

TALCA. En el espíritu de la Navidad, Carabineros de la Comisaría de Constitución realizaron una significativa y emotiva visita a la unidad de Oncología Pediátrica del Hospital Regional de Talca. La jornada estuvo marcada por la entrega de 21 regalos y siete tablets, que fueron posibles gracias al apoyo y generosidad de la empresa Arauco, los Alguaciles y la Agrupación Gremial Bacaladeros del Maule,

quienes se unieron a esta noble iniciativa para llevar un momento de alegría a los pequeños que enfrentan delicados tratamientos médicos.

Los pasillos de la unidad se llenaron de sonrisas v emoción al ver llegar a los Carabineros, quienes, con cariño y dedicación, entregaron cada regalo y compartieron un momento especial con los niños y sus familias. En esta fecha tan significativa, la solidaridad

v el cariño se hicieron presentes, transformando un día común en uno lleno de esperanza v calidez.



El mayor Patricio Gamboa, a cargo de la actividad, destacó la relevancia de este tipo de acciones, especialmente en Navidad, una fecha que invita a reflexionar y a estar presentes con quienes más lo necesitan: "Como Carabineros, entendemos que nuestra labor no se limita a proteger y resguardar a la comunidad. Nuestra misión también es estar cerca de las personas, especialmente en momentos como este, donde una sonrisa puede significar esperanza para los niños y sus familias. Esta visita nos llena el corazón v nos recuerda el valor de compartir y acompañar", comentó el uniforma-

Las familias y el personal médico de la unidad agradecieron profundamente el gesto, que no solo brindó obsequios materiales, sino que también entregó un respiro emocional en medio de las difíciles circuns-



Los uniformados compartieron con los niños, sus familias y el personal de salud.

tancias que viven. La entrega de tablets fue especialmente valorada, ya que permitirá a los pequeños disfrutar de momentos de distracción y aprendizaje durante sus tratamientos, un apoyo significativo en su día a día.

SIGNIFICATIVA VISITA

La visita fue un recordatorio de que la Navidad no solo se trata de regalos, sino de estar presentes con empatía y cariño, generando espacios de amor y unión que perduran en el tiempo. El compromiso de los Carabineros con su comunidad quedó reflejado una vez más, fortaleciendo los lazos con las familias y llevando esperanza a quienes más lo necesitan.

Esta emotiva actividad es parte del trabajo constante de Carabineros de Chile. que, más allá de su función de seguridad, demuestra con acciones concretas su compromiso social, especialmente en fechas tan especiales como esta. La Navidad es, sin duda, un momento para recordar que pequeños gestos pueden generar grandes sonrisas y marcar la diferencia en la vida de quienes más lo necesitan.



Los niños agradecieron los regalos, pero, por sobre todo, la visita de los amigos Carabineros.